

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

45.—De la Commission Spéciale de Législation, soumettant les amendements proposés à la Charte.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que le rapport maintenant devant le Conseil soit reçu et qu'il soit pris en considération jeudi prochain, et que le Greffier de la Cité soit prié de transmettre d'ici à cette date, une copie des amendements proposés à chaque membre du Conseil et aux Commissaires.

46.—Du Bureau des Commissaires *re* "Montréal Agrandi," informant le Conseil qu'il n'est pas opportun de discuter cette question pour le présent.

M. l'échevin BOYD, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE

Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

M. l'échevin DANDURAND, appuyé par M. l'échevin MARCIL, propose en

Amendement: Que ledit rapport soit déposé sur le bureau et que Son Honneur le Maire soit prié de convoquer une assemblée des Maires et des Membres des Conseils municipaux de toutes les municipalités qui sont situées sur l'île de Montréal, afin de discuter avec Son Honneur le Maire et les Commissions de Législation et d'Annexion, la question d'une Fédération de toutes les dites municipalités, en conservant à chacune d'elles son autonomie.

Ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: Ward, Robinson, Carter, Prud'homme, Dandurand, Boyd, Brodeur, Garceau, Monahan, Marcil, Bastien, Emard, Larivière, Lussier, Drummond—15.

Contre: L.-A. Lapointe, O'Connell, Lamoureux, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot, Judge, Deguire—12.

Ledit amendement est ainsi adopté, et il est

Résolu: En conséquence.

ORDRE DU JOUR.

47.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires à l'effet de permettre à M. James Morgan d'ériger un garage d'automobiles sur l'Avenue du Parc.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

48.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires à l'effet de payer un bonus de \$1,000 à John W. Peck & Co.,

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

49.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un avis de motion de M. l'échevin Tétreau à l'effet de payer aux estimateurs un salaire uniforme,

Sur proposition de M. l'échevin TETREAU, appuyée par M. l'échevin MAYRAND, il est

Résolu: Que ce Conseil désire informer les Commissaires qu'il est d'opinion de rendre uniforme, pour 1911, le salaire des estimateurs de la Cité.

50.—Etant lu l'ordre du jour pour adopter en 1ère, 2ème et 3ème lectures un règlement amendant le règlement No. 299 *re* pain, le Conseil reprend la 2ème lecture dudit règlement.

A ce sujet, soumis et lus:

(a) Un rapport de la Commission Spéciale de Législation suggérant certains amendements au dit règlement No. 299;

(b) Une communication du Club Ouvrier de la partie Nord, au sujet dudit règlement;

(c) Une communication de l'Union des Employés Civiques, au sujet dudit règlement;

Lesquels sont déposés aux archives.

Et la Section 1 étant lue, sur proposition de M. l'échevin CLEMENT, appuyée par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que ladite Section 1 du projet de règlement

Resolved: That said report be received and adopted.

45.—From Special Committee on Legislation, submitting proposed amendments to the Charter.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That the report now before the Council be received and that the same be considered on Thursday next, and that the City Clerk be instructed to transmit, before that date, a copy of the proposed amendments to each member of the Council and to the Commissioners.

46.—From Special Committee *re* Greater Montreal, informing the Council that it is unadvisable to discuss said question at present.

Moved by Ald. BOYD, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE.

That said report be received and adopted.

Moved in amendment by Ald. DANDURAND, seconded by Ald. MARCIL.

That said report be laid on the table and that His Worship the Mayor be requested to call a meeting of the Mayors and Members of the Municipal Councils of all the municipalities of the Island of Montreal, in order to discuss with His Worship the Mayor, and the Legislation and Annexation Committees the question of a Federation of all said municipalities, each of the same to retain its autonomy.

Said amendment being put, the Council divided:—

Yeas: Ward, Robinson, Carter, Prud'homme, Dandurand, Boyd, Brodeur, Garceau, Monahan, Marcil, Bastien, Emard, Larivière, Lussier, Drummond, 15.

Nays: L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Lamoureux, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot, Judge, Deguire, 12.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

ORDER OF THE DAY.

47.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to allow Mr. James Morgan to erect an automobile garage on Park Ave.

Resolved: Accordingly.

On motion of Ald. L. A. Lapointe, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved:—That said report be adopted.

48.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to pay a bonus of \$1,000 to John W. Peck & Co.,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved:—That said report be adopted.

49.—The order of the day being read to consider a notice of motion by Ald. Tétreau to pay a uniform salary to the assessors.

Ald. TETREAU moved, seconded by Ald. MAYRAND, and it was

Resolved: That this Council desires to inform the Commissioners that it is of opinion that the salary of the City Assessors should be made uniform for 1911.

50.—The order of the day being read for the 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 299 *re* bread, the Council resumed the 2nd reading of said by-law.

In this connection, submitted and read:

(a) A report from the Special Committee on Legislation, suggesting certain amendments to said by-law No. 299;

(b) A communication from the "Club Ouvrier de la partie Nord," concerning said by-law;

(c) A communication from the "Union des Employés Civiques," anent said by-law

Which were filed of record.

And Sect. 1 being read, on motion of Ald. Clément, seconded by Ald. L. A. Lapointe, it was

Resolved: That said section 1 of the draft of by-law